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«АРМИЯ ТЕПЕРЬ В ПОЧЕТЕ!»
О весеннем призыве — 2015

На  официальном сайте www.mil.ru  — 
Министерства обороны РФ сказано, что 
в этом году география призыва расшири-
лась за счет Крыма и Севастополя. Правда, 
призыв не коснется молодых людей, уже 
отслуживших в армии Украины. Другим 
нововведением может стать поиск укло-
нистов с  помощью социальных сетей. 
С такой инициативой выступили москов-
ские чиновники. Инициаторы собираются 
отслеживать местоположение военнообя-
занных через «ВКонтакте», «Инстаграмм» 
и «Фейсбук». С помощью соцсетей можно 
понять, в каком городе находится человек, 
и даже написать ему сообщение, чтобы 
попытаться уговорить его не скрываться. 
И это будет одним из способов психоло-
гического влияния на призывника.

Итак, отталкиваясь от вышесказанного, 
хочется приземлить тему призыва на мест-
ный уровень. Наверняка читателям инте-
ресно, как проходит работа по призыву, 
насколько наши новобранцы горят жела-
нием служить в армии. Для этого я посетил 
отдел военного комиссариата Свердлов-
ской области по городам: Нижняя Тура, 
Лесной и Верхотурскому уезду, военным 
комиссаром которого недавно назначен 
Сергей Николаевич ВАРАКИН.

Руководитель военкомата рассказал, 
что для него это первая призывная комис-
сия в роли начальника и эта работа ему ин-
тересна. Отвечая на вопрос, как проходит 
призыв, Сергей Николаевич заметил, что 
«процесс организации призывной комис-
сии требует кропотливого труда, в первую 
очередь это — подготовка документации 
на каждого призывника, организация ме-
дицинского осмотра призывников, поиск 
уклонистов, сбор и отправка новобранцев 
на областной призывной пункт в Егорши-
но. По плану во время весенней призывной 
кампании нашему военкомату необходимо 
призвать 86 человек. На сегодня большин-
ство из них явилось на комиссию, и мно-
гие уже отправлены к месту прохождения 
службы.

— Сергей Николаевич, расскажите по-
подробнее об  уклонистах, много  ли их? 
И какие профилактические меры в отно-
шении них вы принимаете?

С. Н.: — Согласно проводимой нами ра-
боте, скажу, что процент уклонистов у нас 
очень низкий. Большинство из пришедших 
на комиссию явились без опозданий и до-
полнительных напоминаний. Естественно, 
некоторые лица под разными предлогами 
пытаются уклоняться от призыва: кто-то 
переезжает в другой город, не вставая 
там на  воинский учет, кто-то приносит 
различные справки, доказывая, что болен, 

ну а на кого-

то в данный момент заведено уголовное 
дело, других попросту прячут родители, при-
чин тормозить и оттягивать службу в армии 
на самом деле можно найти много. Работу 
по поиску и оповещению таких лиц ведем 
постоянно, привлекаем МВД, и ее результа-
ты всегда положительные. Но еще раз на-
помню, процент уклонистов у нас очень мал. 
И, пользуясь случаем, хочу обратиться к ним 
через газету, напомнить, что прятаться долго 
не получится, всех до единого найдем и, 
если будете признаны годными, отправим 
служить, так что, не стесняйтесь, приходите 
лучше сами.

—  Сергей Николаевич, на  Ваш взгляд, 
с каким желанием приходят ребята в во-
енкомат, готовы ли они морально к службе?

С. Н.: — По моим наблюдениям, служить 
они в большинстве своем готовы. Многие 
достаточно хорошо осведомлены о службе 
в армии, по приходу рассказывают: «Слу-
жить год недолго, „дедовщина“ в армии лик-
видирована и не страшна, служба в армии 
дает массу перспектив, там, во-первых, рядо-
вой получает достойную заработную плату 
на пластиковую карту, имеет возможность 
звонить по мобильному телефону куда угод-
но, всегда обеспечен вещевым довольствием 
и достойным питанием, чем не пионерский 
лагерь с военной тематикой». И  главное, 
имея на руках военный билет, положитель-
ную характеристику по месту прохождения 
службы, такому молодому человеку, про-
шедшему армейскую школу, открыты двери 
во все госучреждения, хоть для обучения, 
хоть для работы, и многие это прекрасно по-
нимают. А тем, у кого вместо военного би-
лета так называемый «белый», естественно, 
откажут в работе в госструктурах.

— Как Вы думаете, для них это патри-
отизм или просто формальность, которую 
нужно преодолеть?

С.Н.: —  Для многих  – патриотизм, 
но даже от тех, кто считает службу в армии 
формальностью, можно услышать слова 
гордости за нашу страну, ее армию. То есть 
они службу в армии воспринимают как 
долг Родине.

А. БУЙБАРОВ

Фото автора
И напоследок...
Подтвердили слова начальника военкома-
та и  сами призывники. Побывав на  при-
зывном пункте, мне довелось пообщаться 
с ними. Как оказалось, многие из опрошен-
ных на самом деле горят желанием служить 
в армии. Отрадно было слышать от не-
которых, что «армия теперь в  почете». 
Кто-то из парней хочет в будущем начать 
строить карьеру военного, связать свою 
профессиональную жизнь с вооруженными 
силами нашей страны. Кто-то считает, 
что армия — хорошая жизненная школа, 
и ее обязательно нужно пройти. Во время 
беседы с будущими бойцами ими не раз про-
износилось «долг Родине». И многие оказа-
лись годными к военной службе, в том числе 
и морально, в чем признавались сами. Если 
еще буквально десятилетие назад о нашей 
армии можно было услышать немало нега-
тива, то теперь, как видим, многое измени-
лось в лучшую сторону, что подтверждает 
и мнение о ней наших будущих защитников 
Родины. И большая заслуга в этом, на мой 
взгляд, принадлежит нашему президенту 
Владимиру ПУТИНУ.

В РОССИИ идет весенний призыв на военную службу, который начался 1 апреля 
и продлится по 15 июля. Согласно содержанию закона «О воинской обязанно-
сти» в 2015 году государство отправит в вооруженные силы страны более  
150 тысяч граждан.

Актуально

Энергетика

Вы спрашивали

В ожидании своей очереди Юные лесничане хотят стать настоящими мужчинами

Заключение: годен!

Наши интервью

В ЛЕСНОМ НАЧАЛИ 
ПОДГОТОВКУ К ЗИМЕ

ПРОБНЫЙ ПУСК ТУРБИНЫ

СКОЛЬКО ДАДУТ ПЕРЕСЕЛЕНЦАМ?

КТО ПОЕДЕТ В «АРТЕК»?

В ЛЕСНОМ началась подготовка жилищного фонда, объектов 
социальной сферы, коммунального и энергетического ком-
плексов к работе в осенне-зимний период 2015-2016 годов.

Чтобы своевременно и качественно подготовить городской 
округ к очередному отопительному сезону, постановлением 
администрации утвержден план необходимых мероприятий, 
предусматривающий конкретные сроки и объемы работ на те-
пловых сетях, в котельных, проведение гидравлических ис-
пытаний тепловых сетей, работы по подготовке жилого фонда, 
подготовке специальной техники, а также работа по сниже-
нию задолженности за коммунальные ресурсы.

Сформирован состав комиссии и утверждена программа 
проведения с 17 августа по 15 сентября проверки готовности 
теплоснабжающих, теплосетевых организаций, потребителей 
тепловой энергии к отопительному периоду 2015-2016 годов.

Потребителям тепловой энергии, расположенным на тер-
ритории городского округа «Город Лесной», необходимо 
до 10 сентября представить в комиссию документы по вы-
полнению определенных требований по подготовке к отопи-
тельному сезону (с перечнем требований можно ознакомиться 
на официальном сайте администрации городского округа 
«Город Лесной»). Тел. для справок: 6-87-85.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ Нижнетуринской парогазовой станции 
начались пусконаладочные работы паровой и газовой турбин. 
В главном корпусе закончен монтаж основного и вспомога-
тельного оборудования. Начались пусконаладочные работы 
на паровой и газовой турбинах первого блока парогазовой 
установки: промыты и заполнены масляные системы, проведе-
ны опрессовки вакуумных систем турбин и котла-утилизатора. 
Первый пробный пуск газовой турбины планируется прове-
сти 15 июля. На двух водогрейных котлах завершены работы 
по испытанию дымососов и дутьевых вентиляторов, опрессов-
ке газовоздушного тракта и газопроводов низкого давления, 
ведется наладка средств автоматизации и контроля.

На газораспределительном пункте и пункте подготовки 
газа проведены пусконаладочные работы: калибровка регу-
ляторов давления, проверка систем фильтрации и подогре-
ва газа, контрольно-измерительных приборов и автоматики 
(КИПиА), установлены узлы коммерческого учета. Внешний 
магистральный газопровод высокого давления испытан 
и готов к эксплуатации. Новая станция будет потреблять 112 
тысяч кубометров газа в час.

Испытаны обе нитки трубопроводов глубинного водоза-
бора, проводится наладка водоподготовительной установки, 
циркуляционных насосов, запорной и регулирующей арма-
туры. Завершается монтаж кабельных коробов, прокладка 
кабелей питания и систем автоматизированного управления.

Для безопасной работы технологического оборудования 
у границы водозабора береговой насосной станции установ-
лено рыбозащитное устройство «Пирс», которое создает от-
пугивающую «буферную зону», препятствующую попаданию 
рыбы в водозабор, что позволяет сберечь ихтиологическую 
среду водохранилища. Устройство полностью соответствует 
всем современным рыбоохранным нормам.

По инф. СМИ

Хочу переехать в Россию и получить гражданство. Как 
будет решаться вопрос о пенсии, если я всю жизнь работала 
на Украине?

А. Еременко
Отвечает Любовь ДАНИЛОВА, адвокат:

— Следует обратиться в органы Пенсионного фонда РФ 
по месту пребывания. С собой надо иметь: вид на житель-
ство, паспорт гражданина РФ или удостоверение беженца, 
документы о стаже, среднемесячном заработке за любые 
60  месяцев работы подряд до  01.01.2002  г., пенсионное 
дело и сведения о прекращении выплаты пенсии на Украине 
(для пенсионеров) либо заявление, в котором указаны сроки 
прекращения выплаты пенсии (с обязательством выплатить 
переполученные суммы). При наличии нетрудоспособных 
членов семьи, инвалидности или потере кормильца необхо-
димо иметь подтверждающие документы. Тем, кто не может 
представить документы о стаже, заработке или пенсии, по до-
стижении пенсионного возраста могут назначить социальную 
пенсию по старости при условии подтверждения постоянного 
проживания на территории России не менее 15 лет или ста-
туса беженца.

Говорят, в «Артеке» в этом году сможет отдохнуть много 
российских ребят. Интересно, а кто эти дети?

С. Демченко

Отвечает Дмитрий ЛИВАНОВ, министр образования и науки РФ:
— «Артек» пока еще не готов принимать детей на полную 

мощность. Выяснилось, что он не соответствует санитарным 
требованиям. Что там происходило в украинские годы — 
просто использование ресурсов без инвестиций в инфра-
структуру, комфорт, медицину и т.д. Но в «Артеке» и летом, 
и осенью, и сейчас есть дети. Не очень много, потому что там 
постоянная стройка. К 90-летию «Артека», которое будет от-
мечаться в июне, почти половина лагерей («Артек» состоит 
из нескольких) будет полностью приведена в порядок. В про-
шлом году в лагере побывали 20 тысяч ребят, в этом – от-
дохнут 25 тысяч. После того, как программа модернизации 
завершится, там в год смогут бывать 46 тысяч детей. Это все-
российская детская площадка, поэтому государство должно 
сделать так, чтобы родители ничего не платили за отдых 
детей. За дорогу будут платить регионы, а за пребывание 
ребенка — федеральный бюджет. Для коммерческой реали-
зации останется лишь небольшая часть путевок.

Пока в лагере есть только бюджетные места: путевки по-
лучают лучшие ученики, победители конкурсов и олимпиад.

«АиФ», №17


